

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Bataille-de-l-information-autour-1943>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau en action > Campagnes et mobilisations nationales > Archives campagnes > Transports nucléaires > Archives suivi des transports > Train d'enfer : transport La Hague-Gorleben (5-9 novembre 2010) > Revue de presse > **Bataille de l'information autour des déchets nucléaires (L'Expansion)**

26 octobre 2010

Bataille de l'information autour des déchets nucléaires (L'Expansion)

Alors que l'Agence pour le traitement des déchets nucléaires vient d'ouvrir un site très pédagogique, l'association « sortir du nucléaire » lance une campagne contre ce qu'elle considère comme le transport le plus radioactif de l'histoire, un « train d'enfer » rapportant des déchets en Allemagne, les 5 et 6 novembre.

Associé au ministère de l'écologie et à Universcience (Cité des sciences + Palais de la Découverte), l'ANDRA vient de lancer un site pédagogique sur la gestion et le stockage des déchets nucléaires. (<https://www.dechetsradioactifs.com>)

Histoire du nucléaire, données scientifiques, classification des déchets, choix des solutions..., le site est destiné au grand public.

C'est en 1979 qu'avait été créée une agence nationale pour la gestion des déchets radioactifs (ANDRA) au sein du CEA. En 1991, le parlement décide d'en faire une agence publique indépendante.

Le site explique notamment comment sont transportés et gérés les déchets de haute activité et présente une carte de localisation des sites de production et de stockage.

Un site qui a pourtant peu de chances de convaincre les militants anti-nucléaires de Sortir du nucléaire : ils lancent une campagne contre un transport ferroviaire de onze castors (conteneurs en acier de déchets de haute activité) entre l'usine de retraitement de La Hague et Gorleben, en Basse-Saxe, les 5-6 novembre 2010.

Il s'agira du transport le plus radioactif de l'Histoire, affirme Sortir du nucléaire qui donne le trajet du train et diffuse une vidéo d'animation.